



蒸し暑い日々が続きますね。熱中症や体調に気を付けてお過ごし下さい。

vol.2

PTA 本部より



◆ 令和7年度 運動会開催について ◆

前日は雨模様でしたが、当日は雨が降ることもなく、無事開催することができました。子どもたちそれぞれが日頃の練習成果を発揮した、素晴らしい運動会でした。ご来場いただいた保護者の皆様、譲り合いのご協力や温かい声援、ありがとうございました。

活動報告

◆ 6月6日(金) 第2回 役員会を開催しました ◆

○対府懇談会の要望書について

【要望内容】①児童・生徒増加による教室不足に対応するための施設整備。

②教員の更なる専門性向上に向けた研修の充実と外部専門家の活用。

③ICT を活用した、時代に応じた新しい学び(授業)を実現するために、児童・生徒一人一台端末整備の更なる充実。

○OPTA 主催研修会について(来年1月頃、開催予定。保護者と教員が共に学びとなるテーマを検討)

*役員やお茶会参加者からの案

「アンガーマネジメント」「ペップトーク(褒め言葉)」「後見人(信頼できる方の見極め方)」

6月6日(金)に『第1回 お茶会』を開催しました！

参加者→保護者10名(ご兄弟児1名)、役員6名、岡田首席、(欠席3名)

参加者の感想

○生徒の話からきょうだい児の話、保護者の趣味の話まで、多方面の話題で盛り上がっていた。

○遅れて到着した保護者からは「にぎやかな声が聞こえて楽しそうな雰囲気だった」

「まるで女子高みたいだった」とのお声をいただいた。

○端に置いているお菓子を取りに行くタイミングが難しかった。(次回は中央に置く等、検討いたします。)

○参加したかったが、仕事の都合(シフト提出)に間に合わなかった。もっと早くに知らせてほしかった。

次回は2学期を予定しております。

机の配置等、皆様にもっと楽しんでいただけるように試行錯誤していきたいと思っております！

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！

